

Talkessel wird erneut zum Filmset

Die Brunner Firma 89 Productions GmbH realisiert in der Region erneut ein Kinofilmprojekt. Es werden noch Statisten gesucht.



Sorgen für reibungslose Drehtage: Yannick Küttel, Aufnahmeleiter (von links), Desmond Hudson, Produktionsleiter, und Ivan Geisser, Produzent.

Bild: Christoph Clavadetscher

von Christoph Clavadetscher

Im November wird der Talkessel Schwyz zum Filmset – und zwar für eine etwas andere Action-Komödie: Die Brunner 89 Productions GmbH («Color of Heaven», «Contigo Capitan») dreht den Spielfilm «The Special Agents». «In der Geschichte geht es um zwei kleinwüchsige Spezialagenten, die zusammen mit ihren Aussenseiterfreunden korrupte Schweizer Banker hinter Gitter bringen müssen», sagt Desmond Hudson gegenüber dem «Boten». Der Steiner Regisseur und Autor ist bei diesem Filmprojekt Produktionsleiter. «Die Geschichte ist eine positive Darstellung von Aussenseitern und setzt ein Zeichen für Inklusion», sagt Hudson.

Das Drehbuch geschrieben hat der Zürcher Richard Rabelbauer. Er wird bei «The Special Agents» auch Regie führen. Produzent ist aber der Brunner Ivan Geisser, Aufnahmeleiter Yannick Küttel, ebenfalls aus Brunnen, und Produktionsleiter eben Hudson. Auch die 30-köpfige junge Filmcrew kommt grösstenteils aus der Region Schwyz.

«Der Zürcher Drehbuchautor kam mit seiner Geschichte auf uns zu, die er seit zirka zehn Jahren versucht umzusetzen. Wir sahen Potenzial in seiner Geschichte und helfen ihm jetzt bei der Realisierung», erklärt Geisser das Zustandekommen des Auftrags.

Polizeihauptposten Schwyz wird zum Filmset

Die Low-Budget-Produktion wird vollumfänglich privat von Rabelbauer finanziert, entsprechend effizient muss das Innerschwyzer Team arbeiten. Am 4. November ist Drehbeginn, 16 Tage später soll der Film im Kasten sein. «Es werden lange und intensive Tage, aber wir sind sicher, dass wir es zusammen mit unserer Crew meistern werden», sagt Hudson.

Gedreht wird an vielen Orten in der Region: in Schwyz im Rathaus und im Polizeihauptposten, in einer Villa in Steinen, im Spital Einsiedeln. Oder in Brunnen an der Bristen- und Kleinstadtstrasse, in der Rössligasse, der Rütli-Bar, auf dem Areal des Ameos Seeklinikums und natürlich im Haus der 89 Productions GmbH selbst beim Bahnhof. «Hier in der Region läuft das noch unkompliziert, wir haben die Zusagen für die Drehorte ohne Probleme bekommen. Wir sind sehr dankbar, dass wir so viel Unterstützung und Wohlwollen erfahren dürfen», freut sich Hudson.

«Wir bringen der Region dafür auch Wertschöpfung, sei es durch Übernachtungen, Essen oder andere Aufträge an Kleinbetriebe», betont Geisser. Zudem ermögliche auch dieses Projekt wieder jungen Leuten, Fuss zu fassen in der Branche. «Von früheren Projekten wissen wir, dass der eine oder die andere so Erfahrungen sammeln kann und in der persönlichen Karriere weiterkommt», erklärt Geisser.

Statistinnen und Statisten gesucht

Der Film soll dann zirka in einem Jahr im Kino Muotathal Premiere feiern und danach im deutschsprachigen Raum in den Kinos gezeigt werden – mit Hauptaugenmerk auf Deutschland. Aus diesem Grund sind auch viele der sechs Haupt- und zehn Nebenrollen mit deutschen Schauspielerinnen und Schauspielern besetzt worden. Und wer selbst einmal bei einem Dreh dabei sein und ein bisschen Filmluft schnuppern möchte: Die Crew sucht noch rund 60 Statistinnen und Statisten, alle Profile sind gefragt. Interessierte können sich unter hello@89productions.ch melden.

